




PAPIROLAS
Festival creativo para niñas, niños y jóvenes®

Zapopan, Jalisco, 8 de octubre de 2023

Greenpeace llama a proteger los océanos en Papirolas

Ana Ruth Borbón, jefa de la unidad de voluntarios de la organización en México, instó a firmar la iniciativa ONU 30X30, que busca proteger a los océanos de la contaminación, la minería y la perforación de aguas profundas

Redacción

Ana Ruth Borbón, jefa de la unidad de voluntarios de Greenpeace, presentó en el **Festival Papirolas**, la **Iniciativa ONU 30X30**, la cual busca que todos los países se sumen al Tratado Global por los Océanos, comprometiéndose a proteger la creación de áreas naturales protegidas.

El objetivo principal es que para el año 2030 se logre proteger el 30 por ciento de nuestros océanos, ya que actualmente solo el 3 por ciento se encuentra bajo alguna protección.

“Necesitamos que las personas conozcan la campaña, que sepan que estamos impulsando esta iniciativa no solamente aquí en México sino a nivel mundial. Les estamos pidiendo firmar la petición que tenemos actualmente en Greenpeace, porque con eso pueden sumar su voz y decir que necesitamos una protección real para los océanos.”, compartió Ana Ruth en el Salón de Usos Múltiples, **El Mar de las Ideas**, donde tuvo lugar la charla.

Hasta ahora van **82 países firmantes** del tratado (de los 195 que forman parte de la ONU) y **México**, en marzo de este año, fue uno de los primeros en hacerlo.

Greenpeace ha identificado **cinco regiones críticas en todo el mundo**, en las cuales planea llevar a cabo investigaciones el próximo año, utilizando sus barcos para documentar la devastación que está ocurriendo en estos lugares.

Esto para sensibilizar a la población mundial sobre la importancia de proteger estas zonas, que podrían ser vitales para especies marinas en peligro, rutas de migración significativas o refugios para una gran biodiversidad de animales.

Ana compartió su inquietud a las familias sobre lo que está pasando actualmente en nuestro territorio:



**PAPIROLAS**
Festival creativo para niñas, niños y jóvenes[®]

“En Manzanillo se encuentra actualmente una empresa está tratando de minar el fondo marino, de hecho, lleva ahí estacionado desde el año pasado y hemos sabido que está haciendo pruebas en las aguas marinas pasando el territorio mexicano de las aguas nacionales, es una empresa canadiense y la hemos estado monitoreando”.

Para ayudar a la protección de los océanos, cuentan con la campaña **Alto a la minería submarina**, la cual busca justamente frenar esta acción de explotación y destrucción de los ecosistemas marinos.

De no pararla, ésta industria podría ocasionar un daño irreversible a los océanos cerca de nuestro territorio. La organización enfatizó la importancia de mantener la posición del gobierno mexicano en contra de la minería submarina y luchar por una legislación que la prohíba.

La **Iniciativa ONU 30X30** de Greenpeace es un llamado urgente a nivel global para proteger nuestros océanos y preservar la vida marina.

La organización instó a todos los asistentes a unirse a estas dos causas firmando la petición y visitando su sitio web www.greenpeace.org/mexico para obtener más información sobre las áreas prioritarias y cómo pueden contribuir a esta importante misión.

Calle Ámsterdam 1528
Colonia Arcos Sur, C.P. 44500
Guadalajara, Jalisco

Tels. (+52) 33 3055 5120, 21 y 26
www.papirolas.udg.mx

